

*Ich will den Herrn preisen zu aller Zeit,
immer soll sein Lob auf meinen Lippen sein.
Psalm 34, 2 (NGÜ)*

Herzlichen Dank!

Wir sind tief berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Anteilnahme und des Mitgefühls zum Abschied von unserem geliebten

Ernst Deller

24. April 1942 bis 21. Dezember 2018

Wir danken für die vielen tröstenden Worte und die zahlreichen Beileidschreiben, welche uns viel Kraft gegeben haben, sowie jegliche Spenden an die Schweizer Berghilfe und die Krebsforschung Schweiz.

Insbesondere danken wir allen Freunden, Bekannten und Anverwandten, welche Ernst Deller in den letzten Jahren beigestanden sind, ihm Gutes getan haben oder an der Abdankung teilgenommen haben.

Effretikon, im Januar 2019

Die Trauerfamilien